

[< zurück](#)

12.11.2024

# peoplefone setzt auf Nimagna für virtuelle Veranstaltungen



Traditionell hat sich peoplefone, bei Online-Präsentationen, stark auf Folien gestützt, wobei die Referenten und Gäste jeweils auf kleine, kaum sichtbare Quadrate reduziert wurden. Dieses Format führte oft zu einer Distanz zwischen dem Sprecher und dem Publikum, was es für die Teilnehmenden schwierig machte, während längerer Sitzungen engagiert zu bleiben.

Infolgedessen blieben wertvolle Aktualisierungen und Produktkenntnisse, aufgrund der Monotonie, vielfach unberücksichtigt.

Durch den Einsatz der Videosoftware von Nimagna geht peoplefone weg von statischen Folien, hin zu immersiven und dynamischen Videopräsentationen. Der fernsehähnliche Videostil sorgt dafür, dass sich die Zuschauer auf den Moderator konzentrieren und mit ihm verbunden bleiben. Der Präsentator kann aufstehen, um voll sichtbar und aktiv zu sein, was eine stärkere persönliche Verbindung zum Publikum fördert. Diese persönliche Note schafft Vertrauen und Beziehung. Roger Vogler, Partner & Technical Manager bei peoplefone, erklärt:

„Mit Nimagna kann ich mich frei bewegen und mein Publikum nimmt mich authentisch wahr“.

Die Installationspartner verlassen die Workshops, Webinare sowie Online-Veranstaltungen informierter und zuversichtlicher, was wiederum ihr Vertrauen in peoplefone stärkt. Für peoplefone hat dieser Wandel die Partnerbeziehungen vertieft und die Loyalität gestärkt, da die Online-Interaktionen nicht nur informativ, sondern auch unvergesslich sind.

Aufgrund des eigenen erfolgreichen Business Case, wird die Zusammenarbeit mit Nimagna weiter vertieft: In 2025 launcht peoplefone das sogenannte **peoplefone STUDIO**.

Somit können auch peoplefone Partner ihre Videopräsentationen, Webmeetings und Webinare interaktiver gestalten. Die Software wird ebenfalls an der nächsten [peoplefone KEYNOTE](#) am **29. Januar 2025** eingesetzt, zu welcher bereits herzlich eingeladen wird.